

meningkatkan pendapatannya melalui program ini mereka diarahkan kepada usaha lain. Dan usaha yang dipilih di desa Solokuro adalah peternakan kambing, pedagang kecil dan industri kecil. Dengan diciptakan lapangan usaha baru ini diharapkan keluarga yang tak mampu ini akan dapat meningkatkan pendapatannya, sehingga bisa hidup mandiri.

Implementasi program IDT di desa Solokuro yang memberi pinjaman modal kerja kepada masyarakat miskin ini merupakan suatu kesamaan dengan konsep Islam yang memberikan zakat, infaq dan shodaqohnya kepada masyarakat miskin dengan tujuan untuk meningkatkan kesejahteraan hidupnya. Hanya saja pada program IDT ini tidak sama persis dengan pemberian zakat, infaq dan shodaqoh yang memberikan dananya kepada delapan golongan dan dalam pemberian dana IDT. ini sifatnya hanya sebagai pinjaman meskipun pengembaliannya diserahkan sepenuhnya kepada penduduk miskin. Namun demikian keduanya sama-sama memprioritaskan kepada fakir dan miskin sebagai sasaran agar mereka dapat meningkatkan pembangunan ekonominya.

Dari paparan diatas menjelaskan bahwa dalam pembagian dana Inpres desa tretinggal di desa Solokuro tidak bertentangan dengan ajaran Islam. Karena pembagian tersebut sesuai dengan perintah agama yang tercantum dalam firman Allah surat at-Taubah ayat 60 di

dengan hukum Islam, karena telah dilakukan dengan cara musyawarah dan bertujuan untuk membantu mengangkat ekonomi kaum miskin. Meskipun cara ini kurang pas apabila disesuaikan dengan pemberian zakat, sebab dalam pemberian zakat itu dipenerima hanya tinggal menerima saja tanpa harus mengajukan permintaan, sedang dalam program IDT para penerima harus terlebih dahulu mengajukan program kelayakan kegiatan yang dapat dibiayai dengan dana program IDT ini . yang dilakukan oleh masyarakat Solokuro tidak bertentangan dengan ajaran agama islam, sebab dalam penyelesaian persoalan rencana program yang akan diusulkan telah ditetapkan dengan musyawarah anggota kelompok .

2. Sistem pencairan Dana Program IDT.

Setelah pengajuan kegiatan disetujui dan disahkan oleh camat, maka tiap-tiap kelompok dapat mengambil dana modal kerja dengan menyertakan rencana program kegiatan yang telah disetujui oleh camat. Tempat pengambilan/pencairan dana IDT ini dilakukan pada Bank atau lembaga keuangan lain yang ditunjuk oleh pemerintah. Pengambilan dana ini hanya bisa dilakukan oleh bendaharawan kelompok dengan didampingi petugas pendamping dan bapak camat. Setelah pengambilan dana program kerja selesai, maka tiap-tiap kelompok membuat

